

roles que lui ont prêtées certains journaux, sur la question de l'éducation. Nous étions bien sûr, qu'on l'avait calomnié.— M. Nantel, ministre provincial, a prononcé à l'Académie St-Charles du séminaire de Ste-Thérèse, un discours sur l'instruction publique, qui fait honneur à son cœur et à son jugement.— L'*Evénement* se déclare très vexé d'une lettre qui lui aurait été écrite par M. l'abbé Bouffard, curé de St-Zacharie de la Beauce.— La lecture du *Canada-Revue* vient d'être interdite par Mgr l'Archevêque de Montréal.

Rome.—Les pèlerins et les touristes qui feront désormais le voyage de Rome n'y verront plus l'antique pont Saint-Ange. Les édiles italiens, qui ont entrepris la « modernisation » de la Ville Eternelle, vont démolir ce pont légendaire et abattre les statues de Bernini, qui lui faisaient une si majestueuse décoration.— Le général F. Marshall, beau-frère de S. Em. le cardinal Howard, vient de déposer le testament du défunt devant le tribunal; il est daté du 2 septembre 1886. Son Eminence y fait de nombreux legs pieux; il laisse sa bibliothèque au collège national anglais à Rome, et ses ornements et vases sacrés à l'archevêque de Westminster. La fortune du cardinal est de 56,000 livres sterling mais il l'emploie toute en bonnes œuvres, ne laissant que 100 livres à chacun de ses neveux.— Le célèbre P. Angelini, savant épigraphiste de la Compagnie de Jésus est décédé. Il était entré au noviciat de la Compagnie, le 2 mars 1825. Il avait donc 67 ans de vie religieuse et 83 ans d'âge, étant né en 1809, à Caneprija, dans la province de Viterbe.— Le P. Liberatore est mort à Rome, le 13 octobre, dans sa 83^e année.

Autriche.—Un comité, composé de membres de l'épiscopat autrichien, s'est réuni à Vienne sous la présidence du cardinal-archevêque de Prague, pour étudier les questions de l'école chrétienne et de la fondation d'un grand journal catholique.

Afrique.—Le 30 octobre, une grande fête a été célébrée à Hippone, à l'occasion du cinquantième anniversaire de la translation des reliques de saint Augustin.

Allemagne.—Le *Reichstag* discutera bientôt la loi militaire, et l'on prévoit qu'elle ne sera pas votée. Aussi, le chancelier de Caprivi parle de retirer le projet, de dissoudre l'assemblée et d'en appeler au pays. Le Centre catholique est le maître de la situation, et le gouvernement lui fait toutes sortes d'avances.

L'Espagne vient d'avoir son magnifique Congrès catholique de Séville qui a pris les plus énergiques résolutions pour maintenir ou introduire les principes chrétiens dans la législation et aussi pour assurer au Pape l'indépendance et l'honneur qui lui sont dus.